



OMNIUM DE GOLF SANTA CABRINI CLUB DE GOLF SAINT-RAPHAËL

• JEUDI, LE 6 JUILLET 2023 •

*Participez à la construction
d'un nouveau bloc opératoire!*

COORDONNÉES

Prénom et nom

Titre

Compagnie

Adresse

Ville

Code postal

Téléphone

Courriel

FORFAIT*

Choix :

Je ne pourrai être présent,
toutefois j'offre un don de : \$

Émettre un reçu aux fins d'impôts au nom de :

PAIEMENT

Par chèque à l'ordre de **Fondation Santa Cabrini**

Visa Master Card Expiration

/ / / / MM / AA



Sous la présidence d'honneur de

Mariano De Carolis
Directeur général

 **Desjardins**
Caisse populaire
Canadienne Italienne

Fondation Santa Cabrini

5655, rue St-Zotique Est, Montréal (Québec) H1T 1P7
Téléphone : 514 252-6497 / 514 252-6405
ronald.davidson.cemtl@ssss.gouv.qc.ca


FONDATION-FONDAZIONE
SANTA CABRINI

* Un reçu pour dons de bienfaisance sera émis pour le montant payé, déduction faite de la valeur de l'avantage reçu. Numéro d'enregistrement: 10739 2037 RR0001

PLATINE **COMPLET** **15 000 \$**

Votre entreprise sur le tableau des commanditaires, sur toutes les voiettes, sur un tertre de départ exclusif, dans toutes les communications de l'Omnum, sur la couverture arrière du programme souvenir et en projection en boucle sur écran géant.

En prime : un quatuor de golf, incluant brunch, cocktail et souper.

OR **COMPLET** **12 000 \$**

Votre entreprise sur le tableau des commanditaires, sur un tertre de départ exclusif, dans toutes les communications de l'Omnum, sur une page complète du programme souvenir, et en projection en boucle sur écran géant.

En prime : un quatuor de golf, incluant brunch, cocktail et souper.

SOUPER **10 000 \$**

Votre entreprise sur le tableau des commanditaires, dans toutes les communications de l'Omnum, sur une page complète du programme souvenir, sur des cartons à votre effigie déposés sur les tables, et en projection en boucle sur écran géant.

En prime : un quatuor de golf, incluant brunch, cocktail et souper.

BRUNCH **7 500 \$**

Votre entreprise sur le tableau des commanditaires, sur une affiche à votre effigie dans la salle du brunch, et sur une 1/2 page du programme souvenir.

COCKTAIL **6 000 \$**

Votre entreprise sur une affiche à la terrasse du cocktail et sur une 1/2 page du programme souvenir.

QUATUOR VIP **COMPLET** **5 500 \$**

Droit de jeu pour 4 personnes incluant le brunch, le cocktail et le souper. Affichage exclusif sur un tertre de départ. Mention dans le programme souvenir.

QUATUOR **COMPLET** **4 500 \$**

Droit de jeu pour 4 personnes incluant le brunch, le cocktail et le souper.

VERT DE PRATIQUE OU 9 1/2 **2 500 \$**

Le logo de votre compagnie affiché sur le vert de pratique ou le 9 1/2.

STATION DE NOURRITURE **1 500 \$**

Mention de votre entreprise sur une affiche à votre effigie à une station de nourriture sur le parcours.

TERTRE DE DÉPART **500 \$**

Affichage du nom de votre entreprise sur un tertre de départ.

COCKTAIL ET SOUPER **250 \$**

Cocktail suivi d'un souper aux saveurs de l'Italie.

DON

À votre discrétion. Merci !



SANTA CABRINI GOLF OPEN SAINT-RAPHAËL GOLF CLUB

• THURSDAY, JULY 6, 2023 •

Join us in building a new surgical facility!

COORDINATES

Name

Title

Company

Address

City

Postal Code

Phone

Email

SUPPORT LEVEL*

Selection:

I will not be present but
I will make a donation of: \$

Issue an income tax receipt to:

PAYMENT

By cheque to the **Santa Cabrini Foundation**

Visa
 Master Card
 Exp.

/ / /
 / MM/YY



Under the Honorary Presidency of

Mariano De Carolis
Executive Director



Santa Cabrini Foundation

5655, St. Zotique East, Montreal (Quebec) H1T 1P7
Phone: 514 252-6497 / 514 252-6405
ronald.davidson.cemtl@ssss.gouv.qc.ca



* A charitable donation tax receipt will be issued for the amount paid, less the value of the benefit received. Registration Number: 10739 2037 RR0001

PLATINUM **SOLD OUT** \$15,000

Your company on the sponsor board, on all golf carts, on an exclusive tee box, in all Tournament communications, on the back cover of the souvenir program and in loop projection on a giant screen.

As a bonus: a golf quartet, including brunch, cocktail and dinner.

GOLD **SOLD OUT** \$12,000

Your company on the sponsor board, on an exclusive tee box, in all Tournament communications, on a full page of the souvenir program, and in loop projection on a giant screen.

As a bonus: a golf quartet, including brunch, cocktail and dinner.

DINNER \$10,000

Your company on the sponsor board, in all Tournament communications, on a full page of the souvenir program, on cards bearing your logo placed on the tables, and in loop projection on a giant screen.

As a bonus: a golf quartet, including brunch, cocktail and dinner.

BRUNCH \$7,500

Your company on the sponsor board, on a poster with your logo in the brunch room, and on a 1/2 page of the souvenir program.

COCKTAIL \$6,000

Your company's logo on a poster on the cocktail terrace and on a 1/2 page of the souvenir program.

VIP FOURSOME **SOLD OUT** \$5,500

Green fees for 4 people including brunch, cocktail and dinner. Exclusive posting on a tee box. Mention in the souvenir program.

FOURSOME **SOLD OUT** \$4,500

Green fees for 4 people including brunch, cocktail and dinner.

PRACTICE GREEN OR 9 1/2 \$2,500

Your company logo displayed on the practice green or the 9 1/2.

FOOD STATION \$1,500

Mention of your company on a poster with your logo at a food station on the course.

TEE BOX \$500

Display of your company name on a tee box.

COCKTAIL AND DINNER \$250

Cocktail followed by a dinner of Italian inspiration.

DONATION

At your discretion. Thank you!